



Gemeinsam für meinen Mann und unseren Papa

Schenke Menschen mit Blutkrebs neue Hoffnung!

Guido ist an Blutkrebs erkrankt und braucht ganz dringend eine Stammzellspende. „Ich möchte meine Kinder aufwachsen sehen, mit ihnen leben, lachen, weinen und sie begleiten können. Ich möchte mit meiner Frau an unserem 10. Hochzeitstag in Wien unser Eheversprechen bekräftigen. Ich will leben“, sagt Guido. Wer gesund, zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich für den Familenvater und andere Erkrankte als Stammzellspender oder Stammzellspenderin registrieren und so helfen, Leben zu retten! „Es ist für viele die einzige Möglichkeit weiterzuleben. Blutkrebs kann jeden treffen. Unverhofft. Zu jeder Zeit. Egal in welchem Alter. Bitte registriert euch“, appelliert Guidos Frau Carmen.

>> Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.

Registriere dich auf www.dkms.de/guido
und werde Stammzellspender:in



Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro



Unterstütze uns und scanne den
QR-Code oder spende an:
IBAN: DE58700400608987000887
Verwendungszweck Guido